~学校・保護者・地域をつなぐ学校だより~

We are Tsubaki-kids.

第13号

鈴鹿市立椿小学校 Tel. 059-371-1014

令和3年7月5日

「よく見て、よく聞こう」」3、小年生の社会見学

梅雨の晴れ間の6月24日(木)は3年生が鈴鹿市内方面に、29日(火)は4年生が四日市方面に社会見学に行ってきました。

3年生は自分たちが暮らす鈴鹿市の様子や働く人の様子を知ることがテーマで、白子漁港・鈴鹿市中央消防本部・ホンダ技研鈴鹿製作所に見学に行きました。道中のバスの中から見える景色ひとつ一つがとても興味深く、また事前に考えていた質問も現地で熱心に聞くことができました。子どもたちは、漁についてのお話に驚き、消防車や消防署のお仕事に憧れ、自動車がベルトコンベアに乗って組み立てられていく様子に圧倒されていました。









また、4 年生は環境にかかわる学習とともに、公的機関で働く人の様子を知ることがテーマで、南部浄化センター・四日市港ポートビル・三重県環境学習情報センターに行ってきました。実際に処理施設を見学し、汚水の変化を目と耳と鼻を使って感じたり、14 階の眺めから港での貿易や流通の様子を想像したり、ごみを減らして購入する買い物ゲームをしたりすることができました。インターネットで簡単に調べることができる時代ですが、実際にその場に行って、自分の目で見て、聞いて、体験することは何よりも増して理解を深めます。お家では、朝早くからお子さんのお弁当の用意ありがとうございました。







2年生が春の町野食に行ってきました!!

いっぽう2年生は、お天気の関係で日程を繰り上げて、4年生と同じ29日(火)の2、 3 限目に椿町内の町探検に行ってきました。椿地区で一番大きな椿大神社まで行き、神主 の方にお世話になりました。境内の案内をしていただき、大神社のお話を聞いた後、子ど もたちは考えてきたインタビューをしました。 椿神社は 2033 年前からあり、猿田彦と雨 のうずめの命の住む場所であること、年間 150 万人の人が訪れるということ、大きな木 にしめ縄が巻いてあるのは神様が宿っているからなど、たくさんのことを聞いて知ること ができました。こんな近くに素敵な場所があるのですね。楽しい学習の散策となりました。

椿大神社の皆様、お時間をとっていただき、ありがとうございました。





見学を終えて・・・

見学先の方々に感謝の気持ちをお手紙に書いたり、学ん だことを新聞にまとめたり、発表するなどして、振り返っ ていました。また、次の学習に生かしていきます。



椿キッズの夏模様®



学年の畑や植木鉢には、春に植えた色とりどりの花や、 トマト、オクラ、ナスなどの野菜の実がなりはじめました。

毎朝子どもたち がせっせと水や

りをした成果です。小さい花のつぼみや野菜の赤 ちゃんを細かく観察しながら、大切に育てていま す。「トマトの実が70個あったよ!! 」「あとち ょっとで食べられるよ!」と嬉しそうに教えてく れます。

